

Sersa mit SBB-Wagen unterwegs

Die Re 420 268 «Cornelia» (ex SBB) der Sersa überführte am 25. März 2024 vier EuroCity-Wagen der SBB von Olten RB nach Basel RB zur Weiterleitung nach Halberstadt, wo sie einem Refit unterzogen werden, hier bei der Durchfahrt in Sissach.

Foto: Peter Pfeiffer

«Vevey» der TRN stehen vor dem Aus

Mit der Ablieferung der beiden neuen Triebzüge ABe 4/8 9 und 10 stehen die drei Vevey-Triebwagen BDe 4/4 6–8 der Transports Publics Neuchâtelois (TRN) vor dem Aus. Bis zur Inbetriebnahme der neuen Triebzüge stehen die «Vevey» noch auf der Linie La Chaux-de-Fonds–Les Ponts-de-Martel, wie hier am 19. März 2024 bei einer Zugkreuzung in La Sagne.

Foto: Lukas Stettler

Foto: Peter Pfeiffer

«Etincelante» auf steiler Bergfahrt

Anlässlich einer Parteifahrt gelangte am 16. März 2024 der ABDe 2/4 102 des Vereins RVT-Historique nach Le Locle. Über die 25%-Rampen benötigte er einen Vorspann durch die Re 456 095 des Vereins Depot und Schienenfahrzeuge Koblenz (DSF). Hier während der Rangierarbeiten in Le Locle.